

Rusia reconoce el papel del Vaticano en el intercambio de prisioneros con Ucrania



El cardenal Matteo Zuppi (izquierda) llega al Vaticano para las reuniones del Sínodo sobre la Sinodalidad el 10 de octubre de 2024. Crédito: Daniel Ibañez/CNA



Por Hannah Brockhaus

Roma, 24 de enero de 2025, 13:35 h

Un portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia reconoció el papel del Vaticano en la mediación del regreso de más de una docena de soldados rusos en dos recientes intercambios de prisioneros con Ucrania.

En una **conferencia de prensa del 23 de enero**, la directora de prensa del Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia, María Zakharova, elogió la posición del Papa Francisco sobre la guerra entre Rusia y Ucrania y los resultados humanitarios concretos de la cooperación entre Rusia y la Santa Sede.

“Con la activa participación personal del enviado especial del Papa para una solución pacífica en Ucrania, el cardenal M[atteo] Zuppi, 16 militares heridos de las fuerzas armadas de nuestro país regresaron a Rusia como parte de dos intercambios de prisioneros de guerra ruso-ucranianos recientemente completados”, dijo Zakharova.

Rusia y Ucrania intercambiaron casi 400 prisioneros de guerra en acuerdos negociados por los Emiratos Árabes Unidos a fines de diciembre y mediados de enero.

“Esperamos continuar una cooperación constructiva con el Vaticano en cuestiones humanitarias”, afirmó el portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores.

Zajárova criticó a “Occidente” por haber “provocado” el conflicto con Ucrania y añadió que “resulta positiva la posición equilibrada y verificada del Vaticano y del propio Papa Francisco, que se esfuerza por hacer su contribución a la solución de esta aguda crisis”.

Zuppi **visitó Moscú** en octubre de 2024 para reunirse con las autoridades rusas en el marco de la misión de paz que le confió el Papa Francisco a partir de mayo de 2023.

Se trata del segundo viaje de Zuppi a Moscú desde que comenzó la guerra en Ucrania. Zuppi también visitó la capital rusa durante 48 horas en junio de 2023, en el que discutió iniciativas humanitarias con el patriarca ortodoxo ruso Kirill, así como con funcionarios del gobierno, entre ellos Yuri Ushakov, asesor de política exterior del presidente Vladimir Putin.

Mientras se desempeñaba como enviado de paz del Papa Francisco, Zuppi realizó varias otras visitas diplomáticas alrededor del mundo para promover la paz entre Rusia y Ucrania, incluidas paradas en Kiev, Beijing y Washington, DC.

Etiquetas: **Noticias Católicas** , **Rusia** , **Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia** , **intercambio de prisioneros** , **negociación**



Hannah Brockhaus es la corresponsal principal de Catholic News Agency en el Vaticano. Después de criarse en Omaha, Nebraska, se licenció en inglés en la Universidad Estatal de Truman en Missouri. En 2016, se mudó a Roma, Italia, donde en su tiempo libre disfruta de leer y vivir aventuras con su esposo y su hijo.